

SANTO DOMINGO(Convento)

1584, enero, 20.

La casa y el templo es de paja
y "se llueve toda".

Carta del Gobernador Gabriel de
Luxán.
Papeles. II. pag, 252.



SANTO DOMINGO(Convento)

1578, abril, 7.

Fr. Diego de Carvajal escribe a S. M. diciéndole que ha pasado a esta isla desde la de Sto. Domingo por mandado del provincial de la Provincia de Santa Cruz en virtud de cédula de S. M. para fundar el Convento en la Habana.

El Gobernador y el cabildo le han admitido y le han dado sitio para edificar el convento, y le aydan con limosnas.

Antes habían venido con patentes falsas de España Fr. Cristóbal de Luna y Fr. Juan de Arias. Este no fué admitido y se marchó a España con el fin de perturbarnos como nos perturbaba Fr. Cristóbal de Luna .

Papeles. I. pag, 286.

id. abril, 11.

El Gobernador Frco. Carreño da cuenta a S. M. de que "aquí á venido abrá un mes un rreligioso de la horden de sto. Domingo frai Diego de Carauajal" a fundar convento: le ha dado sitio y ordenado se le d n limosnas para hacer casa y una pequeña iglesia.

Ibid. I. pag, 288.

Sigue: